

05 Hari Hochiminh city (Saigon)

USSH – UPH

Istana Merdeka – Balai kota Hochiminh – Opera House

Kantor pos sentral Saigon - Musium Bekas Peningalan Perang Vietnam

Mekong Delta - Pasar Benthanh – Dinner Saigoncruise



[Hari 01 Jakarta – Hochiminh city \(MM\)](#) www.hongantravel.com

Setiba di kota **Saigon**(Hochiminh city) anda akan dijemput oleh pemandu wisata yang fasih bahasa Indonesia. Lantas anda di antar menuju hotel untuk cek in.

Welcome dinner dan bermalam di kota Saigon.

[Hari 02 USSH - Istana Merdeka – Landmark 81 \(MP, MS,MM\)](#)

Pagi ini akan kita kunjungi **USSH** – pusat mengajar Bahasa Indonesia di Vietnam, diskusi dengan para dosen Vietnam yang meninspirasi/motivasi dan memberi semangat untuk siswa-siswi Vietnam untuk belajar Bahasa/Budaya Indonesia.

Makan siang.

Kemudian akan kita city tour, mengunjungi ke **Istana Merdeka** di kota Saigon. Lantas anda diantar ke **Lacquer Workshop** untuk melihat cara seniman Vietnam membuat lukisan yang indah dari kulit kerang laut dan kulit telur bebek, juga diantar belanja ke toko kaos **Made in Vietnam, Unique Vietnam**, lantas makan siang dan **minum kopi telur khas** Vietnam.

Juga akan anda diantar ke taman **Landmark 81** - gedung tertinggi di Vietnam.

Makan malam dan istirahat di hotel.

[Hari 03 USSH – UPH –Musium Peningalan Perang Vietnam \(MP, MS,MM\)](#)

Sarapan pagi di hotel, lantas anda akan diantar menuju USSH dan UPH.Makan siang.

Lantas mengunjungi **Musium Peningalan Perang Vietnam** - dimana anda bisa memfoto dengan Jetnya, Tanknya dan senjata lain punya AS. Juga melihat ke dalam museum yang sangat menarik dengan sejarah perang di antara Vietnam dengan AS.

Malam ini akan kita malam di **Saigon Cruise**, ini adalah uniknya kota Saigon dari sejak tahun 1970. Sambil makan malam Anda bisa menonton show dan menikmati suasana dan pemandangan malam kota Saigon yang sangat indah. Kembali ke hotel dan istirahat.

Hari 04 Mekong Delta – Benthanh Market(SP, MS,MM) www.hongantravel.com

Sarapan pagi dan naik bis menuju ke kawasan **Mekong Delta – Sungai Mekong** – 70km dari kota Saigon. Setiba di sungai Mekong akan anda naik kapal menyusuri sungai dan mencoba teh khas Mekong dan mencicipi makanan khas lokal. Kita akan stop di rumah orang lokal untuk mencoba buah buahan lokal dengan menikmati suara penyanyi orang Vietnam yang akan nyanyi lagu rakyat Mekong. Juga anda diajak berseru dengan naik sampan di anak sungai Mekong.

Makan siang dan kembali ke kota Saigon, shopping di **pasar Ben Thanh** yang diisi penuh dengan **oleh2 khas Vietnam**.

Makan malam dan kembali ke hotel untuk packing dan istirahat.

Hari 05 Hochiminh city(Saigon) - Jakarta (SP)

Sarapan pagi dan menuju bandara untuk kembali ke Indonesia.

Sampai ketemu di Vietnam yang trip selanjutnya ke Universitas di kota Danang, Hanoi.

No of Pax	15+1	20+1	25+1	30+1	35+1	Sing Sup
Price per pax(USD)						
Included	Hotel	On your owned				
	Meal	Saigon dinner cruise (1s), Makan siang di Mekong (1s)				
	Trans	mini bus group 15, bus group 20 ke atas. Boat tour in Mekong.				
	Tiket	On your owned				
	Guide	Bahasa Indonesia				
	Air minum	Complimentary 02 botol/hari/pax				
Excluded	Tiket pesawat, Tiket masuk Istana Merderka(usd02), tiket masuk Musium Perang(usd02), asuransi. Tipping untuk guide/sopir: rec usd03/hari/pax.					

=====
Hong An Travel Vietnam

www.hongantravel.com

WA +8488-9779-688

E: sales@hongantravel.com